

Presstext

12. Grand Prix Mobilier in Kiesen

Nationales Radrennen

Sonntag, 15. August 2021

Ostermontag-Radrennen im August

Nach der Absage im letzten Jahr und der Verschiebung vom Ostermontag in den August findet am Sonntag nun der 12. Grand Prix Mobilier mit Start und Ziel in Kiesen statt. Das nationale Radrennen des RSC Aaretal Münsingen wird normalerweise am Ostermontag ausgetragen. Infolge Covid19 findet das Rennen nun am Sonntag statt. Erneut werden beim Grand Prix Mobilier vom Schüler bis zum Elitefahrer wieder alle eine Startgelegenheit erhalten. Auf dem flachen und sehr schnellen Rundkurs in Kiesen werden auch in diesem Jahr wieder spannende Rennen erwartet.

Der Renntag wird mit der Nachwuchskategorie U17 um 09.15 Uhr gestartet. Der Startschuss zum Hauptrennen der Elite/Amateure über 20 Runden und 104 Kilometer erfolgt um 14.30 Uhr. Das Rennen ist für die Zuschauer äusserst attraktiv, kommen die Rennfahrer doch immer wieder bei Start und Ziel vorbei.

Einen klaren Favoriten für den Tagessieg beim Grand Prix Mobilier gibt es nicht. Das Feld der Elite und Amateure ist äusserst ausgeglichen und es kommen zahlreiche Fahrer in Frage. Für Spannung ist also gesorgt. Auf dieser Strecke kann es sowohl zu einer Sprintankunft wie auch zu einem Solosieg kommen. Bei der letzten Austragung im Jahre 2019 hat ein Mauro Schmid gewonnen. Dieser Mauro Schmid wurde in diesem Jahr überraschender Etappensieger des Giro d'Italia.

Der RSC Aaretal Münsingen freut sich auf einen tollen Radsporttag im Aaretal.

Weitere Informationen zum Rennen:

www.gp-rscaaretal.ch

Startliste:

<https://ginovatiming.com/fr/events/12/entry-list>

Programmheft:

https://www.gp-rscaaretal.ch/app/download/14110334827/Programmheft_2021.pdf?t=1628582105



12. Grand Prix Mobilier

GP RSC Aaretal

in Kiesen / BE

15. August 2021

Kategorien:

Hobby / Schüler / U17 / Elite + Amateure

Organisation: RSC Aaretal Münsingen

die Mobilier

Generalagentur Belp

Weidhof

BANKSLM

baumann
elektro

CTA
- Klima - Kälte - Wärme